

Freie Demokraten im Hessischen Landtag

FREIE DEMOKRATEN STEHEN FÜR STABILITÄT

21.06.2018

- **Hessen braucht Stabilität und Vernunft**
- **Schwarz-Grün gescheitertes politisches Projekt**
- **Unser Land kann es besser**

Zum heute veröffentlichten Hessentrend des HR sagte der Fraktionsvorsitzende der FDP im Hessischen Landtag, René ROCK: „Wir Freie Demokraten stehen für Stabilität und Vernunft in Hessen. Wir wollen das Land voranbringen bei Bildung, Wirtschaft und Digitalisierung mit neuen Ideen und einer vernünftigen Politik. In allen Umfragen dieses Jahres steht die FDP stabil zwischen 7 und 9 Prozent und damit deutlich besser als bei der Landtagswahl 2013. Schwarz-Grün hat dagegen auch im aktuellen Hessentrend schon wieder keine Mehrheit mehr und ist damit ein gescheitertes politisches Projekt.“

Rock weiter:

„Hessen braucht eine Regierung, der die Mehrheit der Menschen wieder vertraut. Aus Vater Staat und Mutter Erde wird noch lange kein Aufbruch, im Gegenteil. Die Menschen stehen im Stau, finden kaum noch bezahlbaren Wohnraum in den Ballungsräumen, der ländliche Raum ist abgehängt, und bei der Zahl der Start-ups ist unser Land ins Mittelfeld abgerutscht. Unter der gegenwärtigen Landesregierung bleibt Hessen unter seinen Möglichkeiten. Es geht in den nächsten Monaten darum, aufzuzeigen, dass es Hessen besser kann - mit einer zukunftsorientierten Politik, die die Menschen statt die Ideologie in den Vordergrund stellt. Dafür sind wir Freie Demokraten gerüstet, und dafür bietet auch der aktuelle Hessentrend eine gute Ausgangsbasis.“

Kontakt:

Pressestelle der Freien Demokraten im Hessischen Landtag

Schlossplatz 1-3 | 65183 Wiesbaden
Telefon: 0611 350-566 | E-Mail: presse-fdp@ltg.hessen.de